



Cambio de folio marcó ayer el 42° aniversario del Diario Austral de la región de Los Ríos

EN VALDIVIA. Tradicional ceremonia se desarrolló en dependencias del medio de comunicación, con presencia de su equipo y de invitados.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Una cortina de agua ofreció Bomberos. Este año, luego de la pandemia, se retomó ese tradicional homenaje. Así, Diario Austral de la Región de Los Ríos inició la ceremonia de celebración de su 42° aniversario.

Y en este festejo ocurrió otro hito: el edificio del medio de comunicación, ubicado en Yungay N°499 en Valdivia, volvió a ser el escenario en que se realiza el cambio de folio, acto del que fueron testigos su equipo e invitados.

Con esa ceremonia simbólica, que consiste en cambiar el número del año de circulación indicado en la portada, se dio inicio a un nuevo período de labor periodística. El acto fue encabezado por la directora Verónica Moreno Aguilera, junto al subgerente Rubén Soto Higuera y al gerente general de la Sociedad Periodística Araucanía, Rodrigo Prado Lira.

CONTRIBUCIÓN

Durante la ceremonia, Verónica Moreno revisó la historia del diario y destacó que el cambio de folio "forma parte de la celebración de nuestro aniversario número 42 y realizarla nos permite hacer una reflexión profesional acerca del camino recorrido y del trabajo que hemos realizado desde noviembre de 1982". En su intervención, hizo énfasis en su evolución, "se ha transformado en multimedial y multiservicios".

"¿Qué hemos hecho a lo largo de estas cuatro décadas? En todos estos soportes (diario papel, edición digital, radio) hemos registrado la historia cotidiana que se escribe en las calles, en las instituciones, en los hogares de nuestra región", subrayó.

En el marco del aniversario, fue presentada una exposición con algunas de las imágenes seleccionadas en el Primer Concurso de Fotografía Patrimonial, organizado por el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) de Los Ríos.



CON EL CAMBIO DE FOLIO, DIARIO AUSTRAL DIO INICIO AL AÑO 43 DE CIRCULACIÓN EN LA REGIÓN DE LOS RÍOS.



BOMBEROS OFRECIÓ CORTINA DE AGUA EN HONOR AL DIARIO AUSTRAL.

“¿Qué hemos hecho a lo largo de estas cuatro décadas? En todos estos soportes (diario papel, edición digital, radio) hemos registrado la historia cotidiana que se escribe en las calles, en las instituciones, en los hogares de nuestra región...”

Verónica Moreno
Directora Diario Austral de la Región de Los Ríos

En este contexto, estuvo presente en la ceremonia el director regional de este servicio público, Bernardo Delgado.

Asistieron también el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvia, y la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann; secretarios regionales ministeriales y directores de servicios públicos.

Además, el jefe de Zona de Carabineros Los Ríos, general Patricio Faunes, y el jefe regional de la PDI, prefecto inspec-

15.455
es el número de ediciones del Diario Austral que han circulado desde su fundación hasta el día de hoy.

28
de noviembre de 1982 fue fundado el Diario Austral, el cual es parte de la Sociedad Periodística Araucanía.

12
horas se realizó ayer el acto de cambio de folio. En la ocasión fue exhibida muestra de fotografías de concurso convocado por el INJUV.

tor Leopoldo Bascuñán.

Asimismo, representantes de universidades con presencia en la región: Laura Bertolotto, rectora Santo Tomás; Francisco Wittwer, vicerrector INACAP; Pablo Hoffmann, vicerrector Universidad San Sebastián, y Ángara Zambrano, prorectora de la Universidad Austral de Chile. Igualmente, representantes de empresas, gremios, de la comunidad, y colaboradores de este medio de comunicación. ☺